

## > L'Opac38 récompensé pour ses projets de rénovation inscrits dans le développement durable



Lieu : Allevard les bains - Maubec - Montseveroux

Le développement durable est un axe prioritaire des actions menées par l'Opac38.

Chaque année environ 800 logements sont rénovés pour améliorer leurs performances énergétiques : installation de nouvelles isolations, renforcement de l'étanchéité des bâtiments, mise en place de chaufferies collectives servant à la production de chauffage et d'eau chaude sanitaire, travaux d'amélioration du confort énergétique... Certaines de ces actions ont été récompensées en 2015.

L'Opac38 a été distingué pour ses projets de rénovation dans le cadre de son plan stratégique de patrimoine. Deux d'entre eux, les ensembles immobiliers « Le David » à Allevard les Bains et « le St-Jean » à Maubec, ont bénéficié du label « Effinergie BBC Rénovation ». Prix spécial du jury dans la catégorie « Bâtiment neuf et rénovation » décerné également à l'Opac38 lors de la 5ème édition de la Biennale de l'Habitat Durable de Grenoble ! Une récompense qui salue son intervention de réhabilitation classée « Haute performance énergétique » menée auprès de la « Ferme de Bourg » située à Montseveroux.